

Als Frau Holle noch aktiv war, waren die Kissen - logisch - mit Daunen und Federn gefüllt. Mittlerweile gibt es die unterschiedlichsten Kunstfasern als Ersatz. Manches davon fühlt sich an wie eine Gummimatte, anderes flauschig weich. Auf der Messe heimgtextil in Frankfurt am Main (14.-17. 1. 2015) haben wir ein Füllmaterial entdeckt, auf das Frau Holle wirklich stolz wäre: Kunstschnee!

Anmoderation:

Als Frau Holle noch aktiv war, waren die Kissen - logisch - mit Daunen und Federn gefüllt. Mittlerweile gibt es die unterschiedlichsten Kunstfasern als Ersatz. Manches davon fühlt sich an wie eine Gummimatte, anderes flauschig weich. Auf der Messe heimgtextil in Frankfurt am Main (14.-17. 1. 2015) hat unser Reporter Thomas Ultsch ein Füllmaterial entdeckt, auf das Frau Holle wirklich stolz wäre.